

"Louange à Dieu,

Que la prière et la paix soient sur le Prophète,

Sa famille et Ses Compagnons,

Mesdames et Messieurs,

Nous sommes heureux d'ouvrir la quatrième Semaine Nationale de Solidarité. Ce rendez-vous annuel a pris une place significative dans la vie de la Nation Marocaine comme événement où il s'agit de s'acquitter d'un devoir de conscience par un geste de générosité, et d'évaluer le degré de notre mobilisation pour lutter contre la pauvreté, et sa traduction par des actes concrets au bénéfice des populations déshéritées.

Nous ne pouvons que Nous réjouir de l'intensité avec laquelle Nos fidèles sujets, à l'intérieur, comme à l'extérieur du pays, ont répondu à Notre appel, et leur adhésion massive aux objectifs suprêmes que Nous escomptons à travers le déploiement des actions et programmes de la Fondation Mohammed V pour la Solidarité qui appartient à chaque Marocaine et à chaque Marocain. A cet égard, Nous sommes fier de l'action inlassable qu'elle mène pour concrétiser sur le terrain, les nobles valeurs qui animent Notre cher peuple et Notre volonté d'en faire un outil efficace de cohésion sociale.

Fidèle à ces objectifs, la Fondation Mohammed V pour la Solidarité a, depuis sa création, et conformément à Nos Hautes Orientations, mené des programmes ambitieux au profit de toutes les franges de la population à travers le territoire national, accordant un intérêt particulier aux enfants en situation précaire, à l'intégration des handicapés, à la scolarisation des filles, créant un environnement sain pour les jeunes, luttant contre l'analphabétisme des adultes, améliorant les conditions de vie des femmes et des personnes âgées dans le besoin, et intégrant les démunis et les exclus.

La Fondation s'est également employée à améliorer les conditions d'accueil de nos fidèles sujets résidant à l'étranger; tout cela moyennant une enveloppe globale supérieure à 600 millions de dirhams.

Néanmoins, Nous ne prétendons pas répondre à tous les besoins. En effet, Notre dessein consiste, avant tout, à ancrer l'action de solidarité en tant que comportement et en tant que culture. Nous avons voulu faire jouer à la Fondation Mohammed V un rôle de levier suscitant l'intervention de tous les acteurs qui partagent ses objectifs, d'autant plus que Nous sommes convaincu que le développement économique intégré, que Nous

souhaitons pour Notre pays, ne peut Nous satisfaire, alors même que des franges importantes de Notre cher peuple n'en profitent pas suffisamment.

Pour concrétiser Notre vision du développement et de la politique du partage, Nous avons engagé la Fondation dans deux voies, celle de la redistribution des fonds pour stimuler l'action, et celle du partenariat pour la réalisation de ses programmes. A ce titre, plus de 500 associations ont bénéficié du soutien de la Fondation en ressources financières ou en dons en nature.

Nous relevons avec plaisir l'impact positif de cette démarche sur la créativité et le rendement du mouvement associatif, et Nous recherchons, pour Nos actions, un partenariat qui associe les populations cibles au processus de conception et de réalisation des projets de développement durable. Dans ce cadre, Nous avons focalisé Nos efforts sur le monde rural et les régions excentrées ou enclavées qui souffrent d'un déficit à ce niveau.

Lors de la tournée que Nous venons d'entreprendre pour Nous enquérir sur place de la situation de Nos fidèles sujets dans diverses régions de Notre Royaume, Nous avons lancé de multiples programmes de développement intégré, visant le renforcement de l'accès des populations à l'eau, à l'électricité, à la formation, aux infrastructures sanitaires et à la création de projets générateurs de ressources durables. Le but recherché à travers ces programmes, est d'améliorer les conditions de vie des populations, surtout rurales, de manière à les stabiliser et à faire en sorte qu'elles soient épargnées de l'exode vers les villes.

A cette occasion, et pour conclure, Nous ne pouvons que louer les apports de tous ceux qui participent aux programmes de la Fondation. Nos louanges s'adressent également aux populations concernées qui ont démontré une grande mobilisation pour le déploiement de ces programmes et leur concrétisation. Nous Nous félicitons des efforts qui ont été déployés et qui traduisent la confiance mutuelle.

Nous formulons le voeu pour que la confiance dont jouit la Fondation lui reste acquise et que, pour sa part, elle puisse continuer à la mériter, afin de poursuivre ses nobles missions. Avec l'aide de Dieu, Nous ferons tout pour qu'il en soit ainsi, vous par votre générosité et la Fondation par ses actions.

Wassalamou Alaikoum Wa Rahmatu Allah Wa Barakatuhu."

Maroc.ma